



Vorlage Nr. 22-O-14-0001

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 2. Februar 2022

Carsharing Stationen in Wiesbaden Heßloch (SPD/CDU)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten:
den Ortsbezirk Heßloch in der mittel- bzw. langfristige Planung der Vergabe von Carsharing-Stationen mit 1 Stellplatz zu berücksichtigen.

Begründung:

In einer Mail vom 20. Dezember 2021 des Herrn Kowol an die Ortsbeiräte wird die Vergabe für weitere 56 Carsharing-Stellplätze in Wiesbaden angekündigt.
Bei den genannten Ortsbezirken, in denen ein Standortvergabe geplant ist, wird Heßloch nicht berücksichtigt. Der Ortsbeirat ist jedoch der Meinung, dass auch hier eine Station mit 1 Fahrzeug sinnvoll ist. Gerade als äußerer Stadtbezirk mit eingeschränktem ÖPNV-Angebot könnte hier ein Carsharing-Fahrzeug den individuellen Privat-PKW-Verkehr entlasten. (zum Beispiel für Fahrten in die größeren Einkaufszentren wie Nordenstadt / Hasengartenstraße / Äppelallee, die mit dem Bus nur sehr beschwerlich zu erreichen sind).

Beschluss Nr. 0003

Der Antrag der SPD- und CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher